

Tourenbericht

Silberfuchs-Tour vom 1. Juli 2015

Vom Triesenberg über den Fürstensteig zum Plattaspitz, Abstieg nach Steg

- Wanderzeit 5 1/4 Stunden, Aufstieg 1050, Abstieg 700 m, Fahrt bis Triesenberg Steinort mit PW, Rückfahrt ab Steg bis Triesenberg mit Liechtensteinbus

Trotz hervorragender Wetterprognose, vielleicht wegen der zu erwartenden grossen Hitze, hat sich nur eine kleine Gruppe für die Wanderung angemeldet.



Ab Steinort folgen wir dem Walser Sagenweg nach Silum, wo wir uns im eiskalten Wasser am hübschen Brunnen beim Znünihalt abkühlen.

Über Gaflei gelangen wir zum markanten Fürstensteig, wo die Teilnehmer einmal mehr beweisen, zu welchen für Leistungen Silberfüchse immer wieder fähig sind.



Am Gafleisattel eröffnet sich der Blick zum Kühgrat und zu den drei Schwestern. Nach einer kleinen Pause folgt ein kurzer Abstieg und dann der letzte Aufstieg durch's Chemi zur Mittagsrast auf dem Alpspitzsattel



Der wunderschönen Rundschau wegen und aber auch um den sehr steilen Weg hinunter zur Alp Bargälla zu umgehen, steigen wir zuerst zum nahen Alpspitz auf.



Auf dem Rückweg nach Stäg führt der Weg über den letzten markanten Punkt, den Plattaspitz



Rechtzeitig erreichen wir Steg zur wohlverdienten Schlusseinkehr vor der Rückfahrt.

Teilnehmer: Elsbeth und Armin Schmid, Roman Buschor, Harald Grimme
Roman Thurnherr

Tourenleiter: Mathäus Eggenberger

Rebstein, 7.Juli 2015